

Planchamp en panne de réussite

La pluie noie ses espoirs de podium à Frauenfeld.

Avec sa Formule Renault, Didier Planchamp aurait dû être un candidat à la victoire finale au slalom de Frauenfeld. Mais, la pluie s'y est invitée pour le plus grand malheur des voitures ouvertes. Au final du week-end, le pilote de Vionnaz ne parvenait à faire mieux que le 38^e rang final scratch après son 2^e rang en 2013. «Le temps n'était effectivement pas idéal. Le nouveau parcours était lui assez technique. Les essais ont eu lieu sous la pluie. Je réalise tout de même le 2^e temps de la classe puis le meilleur chrono lors de la première manche course. J'écope ensuite d'une pénalité, pour, soi-disant, un cône. Place à la 2^e manche de la course: le parcours est sec. J'opte donc pour des slicks. Malheureusement, la pluie s'est une nouvelle fois mise à tomber. Les voitures fermées ont elles roulé sur le sec et ont ainsi obtenu de meilleurs résultats que nous.» Pas de quoi décourager le Bas-Valaisan qui aura à cœur de se rattraper au bénéfice de conditions plus favorables lors des prochaines échéances. «L'objectif sera de prendre part à tous les slaloms et de terminer parmi les trois meilleurs temps du classement scratch.» ● GC